



第12回埼玉ワーカーズ・コレクティブ連合会総会報告 もっと社会に広めよう！ワーカーズって働き方

7月3日(土)別所沼会館において開かれた総会では、多数のワーカーズの出席を得て全ての議案が討議の上可決されました。



一步一步 進んでいきましょう

会長 後藤成美

昨年度は、WNJ全国会議の開催地になり、埼玉のワーカーズがひとつになって協力し、大きなイベントを無事終えることができました。これは私たちにとっても大きな成果でした。また、たすけあいワーカーズが大宮エリアに設立、福祉部門会議を前進させることができました。

今年度は第2次中期計画の最終年度にあたり、その総括と次の中期計画を策定する年です。課題である事務局体制や分担金のあり方、共同仕入れ等プロジェクトを立ち上げ、検討していきます。それに加えて念願であるワーカーズ法制定に向け、他団体との連携の強化等、地域から発信する活動の展開を図っていきます。

仲間づくりでは、今年度も生活クラブ生協くらぶメゾンでの設立が進んでいます。熊谷エリアでも新ワーカーズ設立が期待されています。

ワーカーズ・コレクティブの働き方が、より拡がっていくことを目指して今年も一步一步、力を合わせて進んでいきましょう。

今年度もよろしくお願ひします。



初めての総会 たくさんのワーカーズにビックリ！

2009年10月より「ワーカーズ サラダ」として事業を始めています。初めて総会に参加して、こんなにも沢山のワーカーズがあることにビックリしました。

今はまだ、ワーカーズ運動に参加しているという実感は正直なところあまり無く、始めた事業をいかに運営していくかということでいっぱいです。

私自身もワーカーズ運動についてはまだ理解不足で、メンバーもどちらかというと、運動ありきではなく「ワーカーズ」という名の働き場所に集まっている状態だと思います。長くワーカーズ運動をして来られている方々には申し訳ありませんが、設立したばかりのワーカーズにとって連合会会費と個人会費、また勉強会を頼む時にいくらか掛かる、という点は重く感じられます。

若い世代が自己資金も無く事業をしたいという想いで始めるにはワーカーズの働き方は良いのですが、実際には大変です。

それでも始めた以上がんばっていきたいと思っています。

ワーカーズ・コレクティブ サラダ 代表 大盛美和